Bajan 22% compras externas de calzado (Reforma 20/04/15)

Bajan 22% compras externas de calzado (Reforma 20/04/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (20 abril 2015).- La importación de zapatos que México hizo en el primer bimestre de 2015 cayó 22.8 por ciento respecto al mismo periodo de 2014, según el Banco de México. En enero y febrero de este año las compras de calzado sumaron 148 millones 228 mil dólares respecto a los 192 millones 105 mil dólares del primer bimestre del año pasado. caída se explica porque las importaciones provenientes de países asiáticos cayeron, debido al nuevo paquete de medidas de protección que el Gobierno mexicano implementó para el sector. Las compras provenientes de Vietnam, que es el principal proveedor, cayeron en 27 por ciento, si comparamos enero de 2015 contra el de 2014, que es cuando la Secretaría de Economía tiene cifras. Las de China, el segundo más importante, cayeron apenas en 5 por ciento, pero las de Indonesia, que es el tercero más grande, caveron en 54 por ciento. Entre estos tres proveedores tienen el 80 por ciento del total de las importaciones que el País hace. "La situación no se puede poner como buena o mala, se tiene que entender como una estrategia para reactivar la industria nacional, para incentivar la productividad y verse como una necesidad de poner condiciones equitativas para los productores mexicanos, y la consecuencia es que el resultado ha sido bueno", explicó Manuel Díaz, presidente de Grupo Ei, especializado en comercio exterior. resultados de este programa, que se han llegado a considerar como proteccionistas, es que realmente ha permitido que se combatieran las prácticas desleales que estaban realizando algunos empresarios, aprovechando las condiciones en las que se producen en ciertos países. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo